

SUP'RH - Ecole Supérieure de Management et de Gestion des Ressources Humaines

www.suprh.com

SUP'RH
Casablanca Maroc



Le campus de SUP'RH c'est 2500 m² d'espace au cœur du Technopole de Sidi-Maarouf, à Casablanca. Des espaces d'étude, de collaboration et de vie conçus pour que l'Ecole soit un lieu privilégié d'apprentissage et d'épanouissement.

C'est une approche académique par une confrontation importante de nos étudiants aux réalités de la vie active en entreprise à travers des stages obligatoires de la première à la cinquième année. Le corps professoral constitué d'intervenants nationaux et internationaux issus du monde académique, du monde de la recherche et d'experts de premier plan issus du monde de l'entreprise a pour mission de vous faire découvrir la vie active avec enthousiasme, de cultiver avec vous le sérieux, l'écoute et la rigueur qu'imposent une solide formation des domaines de l'entreprise.

Enfin nous offrons à nos étudiants l'accès à des institutions de rang mondial pour la construction de leur parcours académique à l'international: au Canada à l'ESG UQAM à Montréal, et en France, à Y SCHOOLS à Troyes. Nos programmes internationaux se démarquent par la variété de leurs approches technopédagogiques, un renforcement en langues, un encadrement pédagogique conjoint des équipes françaises et Canadiennes, une offre complète de service conseils, une vie étudiante et associative riche, mobilité, entrepreneuriat et accompagnement à l'insertion pour que vous ayez la personnalité et le diplôme qui font la différence.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- Bachelor Européen – Gestionnaire des Ressources Humaines
- Mastère Européen – Management des Ressources Humaines

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen – Marketing Digital
- Mastère Européen – Communication et Marketing Numérique

Autres formations et certificats proposés par l'école

Bac+3 (Accrédités par le ministère de l'Enseignement Supérieur au Maroc)

- Gestion des Entreprises et des Organisations
- Gestion des Ressources Humaines
- Marketing digital
- Logistique et Transport
- Finance et Comptabilité
- Intelligence Artificielle et Business

Bac+5 (Accrédités par le ministère de l'Enseignement Supérieur au Maroc)

- Management des Ressources Humaines
- Commerce International et E-Business
- Audit et Contrôle de Gestion
- Marchés et Ingénierie Financière
- Marketing Digital et Marketing Stratégique

LES + DE L'ÉCOLE

- Partenaires de 48 universités dans 28 pays
- Double-diplomation
- Stage dès la première année
- Professeurs universitaires et professionnels
- Service carrière et insertion
- Possibilité de poursuite d'études en alternance dans de prestigieuses écoles de commerce
- Activités sportives et culturelles
- Possibilité de logements en résidence universitaire



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Coopérations pédagogiques (Programmes à l'international) : ESG, UQAM (Montréal, Canada), Y schools (Troyes-France) et Ascent College (Canada)



PROGRAMME DE RECHERCHE

CERMACH (Centre d'Etude et de Recherche en Management et Capital Humain). Promeut la recherche au sein de l'école et œuvre au développement de la recherche en management et en capital humain au Maroc.



VIE ASSOCIATIVE

- BDE (Bureau des étudiants) : voyages à la découverte du Maroc, journées d'intégration, soirées "I Love Africa", Gala, journée culturelle, JOB DAY ...
- Club de sport : salle de sport au sein du campus, mise à la disposition des étudiants
- Atelier théâtre et expression orale
- Pôle artistique : Musique/Club, Dance/Club, Comedy/Club et visualArt/Club à SUP'RH
- Club Rotaract de SUP'RH (pôle social et environnemental) : chacun de nos étudiants doit cumuler un total de 30 h d'action sociale.



CHIFFRES CLÉS

200 étudiants - 45 enseignants
100% de stages proposés par an
11 partenariats
Date de création : 2009
Bâtiment de 2 500 m²
6 journées d'étude - 30 événements par an



INFOS PRATIQUES

Bd Aboubakr El Kadiri, Complexe Panorama, lot Almoustakbal, Sidi Maarouf - 20000 Casablanca MAROC
+ (212) 5 22 27 46 27
+ (212) 5 22 27 08 08
contact@suprh.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.infotourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc
Collectivités
casablanca.ma
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Mosquée Hassan II
Quartier des Habbous
Equipes de sport emblématiques
WAC (Wydad Athletic Club) : www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic) : www.rajaclubathletic.ma
Sport dans la région
www.clubs.ma/casablanca



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

SUP'RH - Graduate School of Management and Human Resources Management

www.suprh.com



The SUP'RH campus holds 2500 m2 of space in the heart of the Technopole of Sidi-Maarouf, in Casablanca. These are spaces for studying, collaboration and living designed to make the School a privileged place for learning and development.

It's an academic approach which provides our students with an important exposure to the realities of working life in a company through compulsory internships from the first to the fifth year. The faculty, made up of national and international speakers from the academic world, the world of research and leading experts from the world of business, aims at making you discover working life with enthusiasm, to cultivate with you the seriousness, listening and rigor which a solid training in the fields of business requires.

Finally, we offer our students access to world-class institutions to build their academic career internationally: in Canada at ESG UQAM in Montreal, and in France at Y SCHOOLS in Troyes. Our international programs stand out for the variety of their techno-pedagogical approaches, language reinforcement, joint pedagogical supervision of French and Canadian teams, a comprehensive range of advisory services, a rich student and community life, mobility, entrepreneurship and integration support so that you have the personality and the diploma that make a difference.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's - SME Management
- European Master's - Management Human Resources Management

02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's - Digital Marketing
- European Master's - Digital Marketing and Communications

Other programmes and certificates proposed by the school

Bac+3 (Accredited by the Ministry of Higher Education in Morocco)

- Management of Companies and Organizations
- Human Resources Management
- Digital marketing
- Logistics and Transport
- Finance and Accounting
- Artificial Intelligence and Business

Bac+5 (Accredited by the Ministry of Higher Education in Morocco)

- Human Resources Management
- International Trade and E-Business
- Audit and Management Control
- Markets and Financial Engineering
- Digital Marketing and Strategic Marketing



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

Educational cooperation (International programmes) :
ESG, UQAM (Montreal, Canada), Y schools (Troyes-France)
and Ascent College (Canada)



RESEARCH PROGRAMME

The CERMACH (Centre for Study and Research in Management and Human Capital): Promotes research within the school and work towards the development of research in management and human capital in Morocco.



CAMPUS LIFE

- BDE (Student office): trips to discover Morocco, integration days, "I Love Africa" evenings, Gala, cultural day, JOB DAY...
- Sports club: gym on campus, available to students
- Theatre and oral expression workshop
- Artistic pole: Musique'club, Dance'Club, Comedy'Club and visualArt'Club at SUP'RH
- Club Rotaract of SUP'RH (social and environmental pole): each of our students must accumulate a total of 30 hours of community service.



KEY FIGURES

200 students - 45 teachers
100% of internships per year
11 partnerships
Date of creation: 2009
Building of 2 500 m²
6 conferences - 30 events par year



PRACTICAL INFOS

Bd Aboubakr El Kadiri, Complexe Panorama, lot Almoustakbal, Sidi Maarouf - 20000 Casablanca MOROCCO
+(212) 5 22 27 46 27
+(212) 5 22 27 08 08
contact@suprh.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.infostourismemmaroc.com/ville/casablanca-maroc
Local government
casablanca.ma
Famous heritage
whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Hassan II mosque
Habbous district
Local sports teams
WAC (Wydad Athletic Club): www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic): www.rajaclubathletic.ma
Sport in the region
www.clubs.ma/casablanca

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Partner of 48 universities in 28 countries
- 5 dual degrees
- Internships offered right from the first year
- University lecturers and professionals
- Career and employment department
- Possibility of pursuing studies through work
- Study programmes at prestigious business schools
- Sports and cultural activities
- Possibility for accommodations in student residences